

**РУССКИЙ
ДОМОСТРОЙ**
RUSSIAN DOMOSTROY



2020

Событие: **Международный Конкурс «Русская Косоворотка – 2020»**
Events: **INTERNATIONAL CONTEST «RUSSIAN KOSOVOROTKA'2020»**

Проводится в рамках культурно-деловой программы
Международной выставки-ярмарки «Русский Домострой – 2020»
*Organized within the framework of Cultural-Business Program of
International Exhibition-cum-Fair «Russian Domostroy'2020»*

РУССКИЙ
RUSSIAN



ДОМОСТРОЙ
DOMOSTROY

Конкурсант: Федоров Артем Николаевич (Калужская обл., Медынский район, д. Подолино).

Направление: «Пошив»

Номинация: «Косоворотка праздничная: и в пир, и в мир»

Информационная справка по пошиву:

Интерес к русскому народному костюму существовал всегда. Народный костюм – это бесценное неотъемлемое достояние культуры народа. Это достояние нужно сберечь и сохранить.

При пошиве своих изделий мы ориентированы на использование в крое косовороток традиционных элементов, таких как ластовица, боковушка, подоплёка, станина. Выполненная в таких традициях одежда очень удобна в носке и практична. Более того, процесс изготовления косовороток по традиционным лекалам становится экономным.

Исконно традиционная одежда шьётся по индивидуальным размерам, поэтому мы разработали уникальную таблицу мер, отличную от современных европейских размеров. Это позволило нам при пошиве косовороток удовлетворить запросы покупателей даже с нестандартной фигурой.

Несмотря на использование в рубашках непривычных для современной одежды элементов кроя, одежда выглядит очень гармонично и удачно вписывается во все сферы современной жизни. Косоворотка заметно выделяет своего хозяина на праздничных мероприятиях, дополняет собой образ делового мужчины, лаконично вписывается в повседневной жизни, является яркой визитной карточкой в заграничных поездках.

Косоворотка выполнена из полульня, что делает её более комфортной.



Contestant: Fedorov Artem Nikolaevich (Kaluga Region, Medynsky District, Podolino Village).

Sphere: «Sewing»

Nomination: «Kosovorotka celebratory: both in a feast, and in the world»

Information on sewing:

Interest in Russian folk costume has always existed. Folk costume is an invaluable integral property of the culture of the people. This property must be preserved and preserved.

When sewing our products, we are focused on the use of tailoring of traditional elements, such as gusset, sidewall, background, bed. Clothing made in such traditions is very comfortable to wear and practical. Moreover, the process of making braids using traditional patterns becomes economical.

Traditionally traditional clothes are sewn in individual sizes, so we have developed a unique table of measures that is different from modern European sizes. This allowed us, when sewing braids, to satisfy customer requests even with a non-standard figure.

Despite the use of cut elements unusual for modern clothes in shirts, clothing looks very harmonious and successfully fits into all spheres of modern life. Kosovorotka markedly distinguishes its master at festive events, complements the image of a business man, succinctly fits into everyday life, is a bright calling card in foreign trips.

The Kosovorotka is made of half-linen, which makes it more comfortable.



